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令和４年度第１回野中生涯学習センター運営委員会 

 

次第 内容等 
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進行：事務局 

 

１．開会 

２．新任委員紹介及び辞令交付 

３．事務局紹介 

４．委員長あいさつ 

５ 

５ 

進行：委員長 ５．議事 

説明：事務局 （１）令和３年度事業報告について 

委員① 子どもを対象とした青少年体験事業は非常に多くの応募があ

るが、その要因は何か。 

事務局 市内の小学校全校に計 20,000枚のチラシを配布した。また、

夏休み期間中のイベントということで、親子で気軽に参加で

きるのではないかと思う。 

委員② 親子陶芸体験教室の回数を増やすことは可能なのか。困難な

場合はどんな理由か。 

事務局 実施する部屋の空き状況や講師の日程調整により困難。しか

し、１回あたりの人数を減らして、回数を増やして実施する

ことを検討したい。 

委員① 高齢者向けの事業では年齢を確認しているのか。 

事務局 アンケートで確認している。 

説明：事務局 (２)令和４年度事業計画について 

委員③ 親子陶芸教室は応募数が非常に多いが、どのように連絡をと

ったのか。 

事務局 大半が電話応募であったため、電話での対応を行った。 

委員④ 講師には謝礼はなく、ボランティアで受けてもらっているの

か。 

事務局 一部の講師には謝礼を支払っている。講師の中には材料代は

日  時 令和４年８月１日（月）午前１０時００分～午前１１時１０分 

場  所 久留米市野中生涯学習センター 軽運動室 
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かかるが、無料で受けて下さっている方もいる。 

委員④ 謝礼の予算はいくらか組んであるということか。 

事務局 そうである。 

委員⑤ 高齢者学級では２年間同じ内容だが、２年続けて同じ参加者

が応募する傾向はあるか。参加メンバーが固定化しないよう

に、募集に力を入れているものはあるか。 

事務局 高齢者向けの講座では、１年目の内容がよかったから、２年目も

一緒に参加するという横の広がりがあるように思う。スマホ教室

は、今年は広報くるめに案内を掲載し、幅広く募集できたため、施

設利用者以外からの参加者もあった。 

委員⑥ 親子ダンス講座は小中学生が対象か。 

事務局 現在調整中だが、小学生とその保護者と考えている。中学生

まで入れると、体力差の面からダンスの内容まで変えなけれ

ばならないため。 

委員⑥ 私自身、太極拳講座に参加した際にゆっくりな動作で物足りない

と感じたことがある。ヨガなどに変えるような予定はあるのか。 

事務局 今後機会があれば、ヨガやピラティス等をやっていくというのもある

と思う。 

委員③ 登録団体の方からメンバーが少ないため、その分野の講座をでき

ないかという申し出があるか。またそういう申し出があったとき対応

できるか。 

事務局 団体の人数が少ないというところには、こちらから講座をしないか

と声掛けをし、実際に講座化されたものもある。 

委員① 登録団体がご自分たちで「こういうのをやって下さい」「こういう事

業をやってほしい」と率先していえるようになればいいと思う。 

６ 進行：委員長 ６．報告 

事務局（説明） （１）令和４年度事業実施状況の報告について 

委員⑥ 陶芸教室のキャンセルされた方の代わりに、別の方に受けていた

だくという対応はなかったのか。 

事務局 陶芸教室については、講座当日にキャンセルがあったため、当日

に別の方を案内する対応ができなかった。 

委員⑦ 当日の開始時間になったら参加予定者が来なかったという状

況があったということか。 

事務局 連絡して、来なかったという状況が実際にあった。 

委員⑦ 抽選で当選報告したあとに、事情があって欠席せざるをえな

い場合の連絡はお願いしているのか。 
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 事務局 そういう状況も実際あるし、欠席連絡のお願いもしている。 

委員① バラ教室は参加料 3,000 円と結構高いが、欠席される際はそ

の料金はどうなるのか。 

事務局 バラの苗が１鉢 3000円位であり、育て方などの資料と合わせ

て、欠席者に渡している。 

委員③ キャンセル料という考え方はなく、参加料の部分はもので返

されているということか。 

事務局 参加料自体は無料なので、基本的にはそういう考え方をとっ

ている。 

７ 進行：委員長 ７．その他 

委員⑥ 日中仕事をされている方が、夕方に利用しやすいような事業とか

はないのか。 

事務局 今後、若者が行う入門講座というかたちで検討したい。 

委員⑥ 仕事をしており、子育てもしている中でも、いろんなことしたいなと

いう方もいらっしゃると思うので、ぜひ検討してほしい。 

事務局 託児等も含めて検討していきたいと思います。 

事務局（説明） 次回運営委員会について 

 


